



UNIVERSIDAD ARTURO MICHELENA
FACULTAD DE CIENCIAS ECONÓMICAS Y SOCIALES
ESCUELA DE PSICOLOGÍA

**ESTIGMA HACIA LA DEPRESIÓN, PERCEPCIÓN Y ATRIBUCIÓN CAUSAL
SOBRE LOS TRASTORNOS MENTALES EN UNA MUESTRA NO CLÍNICA**
**Caso Estudio: Estudiantes del 4to y 5to semestre de la escuela de Psicología de la
Universidad Arturo Michelena.**

Autores: Br. Leal, Albis.

Br. Vilorio, Rafael.

Tutor: Lcda. Marianyela, Quintana.

Fecha: Noviembre, 2022.

RESUMEN

Esta investigación tuvo como objetivo analizar el tipo de relación entre el estigma hacia la depresión, percepción y atribución causal sobre los trastornos mentales en una muestra no clínica en estudiantes del 4to y 5to semestre de la escuela de Psicología de la Universidad Arturo Michelena. Realizado bajo la línea de Psicopatología de las emociones, estrés y salud, enmarcado en una investigación no experimental de tipo campo, de nivel descriptivo y modalidad correlacional. La muestra accidental constó de 48 estudiantes de entre los 18 y 28 años, a los cuales se les aplicó la Escala de Estigma hacia la Depresión (DSS, Griffiths, Kathleen, 2011, Adaptación al español de Reyes y Tablera, 2021) y IPQ-R TM (versión población general adaptación Castro, S. E. y De Vicente, A., 2018). Para corroborar la hipótesis planteada se utilizó el cálculo del coeficiente Rho de Spearman, donde el análisis estadístico mostró bajas correlaciones no significativas, tanto negativas como positivas entre ambas variables. Al no existir una relación significativa entre el estigma hacia la depresión, la percepción y atribución causal sobre los trastornos mentales se rechaza la hipótesis de investigación, confirmando así la hipótesis nula.

Palabras Clave: Estigma, percepción, atribución causal, trastornos mentales, psicología social.